

Ein Neger hatte einen Farmer ermordet und dessen 18jährige Tochter vergewaltigt. Die Farmer der Umgebung machten sich darauf mit Gewehren und Messern auf die Jagd nach dem entflohenen Mörder. Es gelang ihnen, unterstützt von ihren Frauen, den Neger einzufangen. Dieser wurde auf einen Scheiterhaufen gebunden, der mit Benzin übergossen und angezündet wurde. Der Neger glich bald einer brennenden Fackel, schrie fortgesetzt um Erbarmen und verstummte erst nach etwa einer Viertelstunde. Etwa 3000 Personen, die z. T. mit Autos aus der weiteren Umgebung herbeigeeilt waren, wohnten unter Verwünschungen gegen den Mörder dessen Tode bei."

Aufgabe VII — Beobachtungsaufgabe — lautete:

„Ich trete ein mit dem Hut auf dem Kopf, hänge diesen Hut (braun, weich) an den Riegel, hole aus der rechten Hosentasche ein Schlüsselbund und ein Taschentuch, stecke den Schlüssel zurück, benutze das Taschentuch und stecke dasselbe in die linke Rocktasche. Ich setze mich dann, ziehe aus der linken Brusttasche ein rotledernes Notizbuch, will etwas in dasselbe schreiben, muß jedoch den Bleistift mit einem Messer, das ich aus der linken Hosentasche nehme,

anspitzen. Das Anspitzen geschieht mit der linken Hand. Ich stecke nachher das Notizbuch in die linke Brusttasche zurück, stehe auf, nehme den Hut vom Nagel und verlasse das Zimmer, ohne ihn aufzusetzen.“

Es werden dann folgende Fragen gestellt, die in 10 Minuten zu beantworten sind:

Hatte ich einen Hut auf, als ich in das Zimmer eintrat?

Wie sah der Hut aus?

Aus welcher Tasche entnahm ich welche Gegenstände?

Wohin steckte ich die Gegenstände zurück?

Aus welcher Tasche entnahm ich das Notizbuch?

Welche Farbe hatte dasselbe?

In welche Tasche steckte ich es zurück?

Mit welcher Hand spitzte ich den Bleistift?

Setzte ich den Hut beim Hinausgehen auf?

Sechs von diesen sieben Aufgaben wurden von zwei Schülerinnen zur Zufriedenheit gelöst, weitere drei Kursusteilnehmerinnen waren mit der Lösung von fünf Aufgaben fertig geworden. Fünf Schülerinnen gelang nur die richtige Lösung von vier Aufgaben, und die restlichen vier waren

nicht einmal imstande, bei vier Aufgaben eine richtige Lösung zu finden.

Versuchen Sie doch bitte selbst einmal, diese Aufgaben längstens in der angegebenen Zeit zu erledigen! (Die richtige Lösung der Aufgaben I bis V geben wir hinten im Anzeigenteil.)

Derartige psychotechnische Aufgaben wurden im Laufe des Ausbildungslehrganges häufiger gestellt und bezweckten eine Schulung des logischen Denkens und Schärfung der Auffassungsgabe. In dem Unterrichtslehrgang wurden Staatslehre, die verschiedenen wichtigen Gesetze, insbesondere das Bürgerliche Gesetzbuch,



Die Detektivsdülerin soll eine ihr vor einer halben Stunde vorgestellte Person im Kaffeehaus wiederfinden